

# hari ini

## KPU Gelar Sosialisasi Sukses Pilkada Serentak 2024 Bersama Jurnalis Tangerang Raya

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.HARIINI.CO.ID](http://TANGERANG.HARIINI.CO.ID)

Nov 15, 2024 - 17:21



TANGERANG - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Tangerang bersama kelompok media dari Jurnalis Tangerang Raya (JTR) melaksanakan sosialisasi terkait Sukses Pilkada Serentak 2024 yang diselenggarakan di sekretariat

bersama (Sekber)JTR jalan Daan Mogot Kota Tangerang(14/11/24).

Dalam kegiatan tersebut Ketua KPU Kota Tangerang Qori Ayatullah hadir didampingi Harry Ramdani Kasubbag SDM dan Parhubmas KPU Kota Tangerang serta Banani Basrul selaku anggota KPU.

Dihadapan para anggota JTR dan sejumlah masyarakat yang hadir, Ketua KPU Qori Ayatullah menjabarkan terkait pentingnya peran media dalam suksesi Pilkada serentak.

Dirinya berharap pemberitaan yang disajikan rekan rekan media bisa memotivasi masyarakat untuk hadir ke TPS .

"Disini kami sangat membutuhkan peran teman-teman media dalam memberikan informasi seputar Pilkada kepada masyarakat sekaligus mengingatkan kepada masyarakat untuk hadir ke TPS pada 27 November mendatang " ujar dia.

Ditengah- tengah penyampaian, Ketua KPU juga memberi kabar baik bahwa KPU Kota Tangerang telah mendapatkan penilaian WBK (Wilayah Bebas Korupsi).

' Alhamdulillah KPU Kota Tangerang telah mendapat penilaian Wilayah Bebas Korupsi " katanya.

Sementara R Herwanto Ketua PWI Kota Tangerang yang hadir sebagai narasumber mengatakan kerja sama media dengan KPU sangatlah penting terutama dalam hal publikasi. Hal itu dilakukan untuk memotivasi masyarakat agar bersemangat dalam mengikuti pilkada tidak Golput sekaligus mengantisipasi berita Hoax yang berkembang yang dapat berpotensi memecah belah.

"Dalam menghadapi Pilkada Kota Tangerang, mari kita menghimbau serta kepada masyarakat untuk datang ke Tps yang telah ditentukan, dan berikan hak suara sesuai dengan pilihannya. Selaku jurnalis ini adalah peran jurnalis untuk membantu publikasi tentang pelaksanaan Pilkada tanggal 27 November 2024 yang hanya tinggal beberapa hari lagi" katanya

Senada, Wakil sekretaris SMSI Kota Tangerang Jefriansyah yang juga hadir sebagai narasumber mengatakan sangat mengapresiasi kegiatan sosialisasi yang dilakukan KPU . Menurutnya media sangat berperan aktif dalam suksesi Pilkada dengan

Ikut menyuarakan melalui pemberitaan agar masyarakat berperan serta aktif ke TPS.

Dia menambahkan kegiatan sosialisasi ini merupakan suatu langkah awal yang penting dalam mensosialisasikan tahapan Pilkada yang akan diselenggarakan pada 27 November 2024.

"Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan kita mampu mencegah penyebaran berita hoaks, menjaga kondusivitas ruang digital selama proses pemilu, serta meningkatkan pemahaman masyarakat tentang proses demokrasi sekaligus mendorong partisipasi aktif masyarakat mengikuti pilkada. Sebagai satu wujud tanggung jawab sosial dari media pers untuk itu kita perlu lebih kreatif dalam mengemas berita untuk menginspirasi dan memotivasi masyarakat dalam

menggunakan hak pilihnya" katanya.

Diinformasikan dalam kegiatan tersebut hadir Ketua KPU Kota Tangerang Qori Ayatullah, Kasubbag SDM dan Parhubmas KPU Kota Tangerang Harry Ramdani, Anggita KPU Banani Basrul, Ketua PWI Kota Tangerang R Herwanto, Ketua JTR Ayu Kartini diwakili oleh Nean Irawan, Sekjen JTR Ari Safari dan sejumlah anggota JTR dan Masyarakat sekitar. (Spyn)